Résolu: Que ledit R. Raymond soit destitué de ses fonctions, et de référer le dossier au Departement en Loi, avec instructions de prendre des procedures au criminel contre leuit Raymond.

Ajournement.

L. N. SENECAL, Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 24 octobre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—(16267) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'ouverture de la rue Hutchison.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, pour rapport.

2.—Soumis un tableau contenant certains détails au sujet de la construction d'un égout dans la rue Mentana, entre les rues Mont-Royal et Gilford.

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour annexer au dossier

3.—(16294) Soumis un rapport du Surințendant des Marchés, demandant l'autorisation de faire certains travaux sur le toit de la halle centrale aux poissons, au coût de \$27.50.

Résolu: D'accorder ladite autorisation, la somme ci-dessus devant être imputée sur le crédit voté pour réparations générales.

4.—(16292) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant que l'exécution des travaux de peinture à l'extérieur de la halle centrale aux poissons, soit confiée à M. Z. Séré, au coût de \$230.

Résolu: Conformément à ladite recommandation, la somme ci-dessus devant être imputée sur le crédit vote pour réparations générales.

5.—(16253) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, re succession de Dame Benjamin Goyer, vs La Cité de Montréal, au sujet du raccordement des tuyaux d'égout de la propriété de ladite dame Goyer, à l'égout de la Ville.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

6.—Soumise une offre de M. Arthur Courchesne ,de vendre à la Ville, au prix de 80c. le pied, une certaine lisière de terrain nécessaire pour l'élargissement de la rue Western. Résolu: D'informer M. Courchesne que le Bureau ne peut considérer cette offre.

7.—(12225) Soumis un rapport du Département en Loi, re expropriation de la rue Sherbrooke, entre les rues de Lorimier et Fullum.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la Commission de Législation soit priée de suggérer des amendements à la loi, concernant ladite expropriation, de façon à étendre les pouvoirs de la Cité, quant aux résidus de terrains et terrains avoisinant les lignes homologuées de ladite rue, de façon à ce que la Cité ne reste pas avec des résidus de terrains inutilisables.

Ajournement.

I. N. SENECAL.
Secrétaire.

Resolved: That the said R. Raymond be dismissed, and that the matter be referred to the Law Department with instructions to take criminal proceedings against the said Raymond.

Ajourned.

L. N. SENECAL,
Secretary.

Report of meeting held on the 24th October 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

1.—(16267) Submitted a report from the Chief Engineer anent the opening of Hutchison street.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors for a report.

2.—Submitted a statement containing certain details anent the construction of a sewer in Mentana street, between Mount Royal and Gilford street.

Referred to the Chief City Attorney to be annexed to the other documents.

3.—(16294) Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking for authorization to do certain works to the door of the Central Fish Market, at the cost of \$27.50.

Resolved: That said authorization be granted, the above sum to be charged against the appropriation voted for general repairs.

4.—(16292) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the contract for the painting of the exterior of the Central Fish Market be awarded to Mr. Z. Séré, for the price of \$230.

Resolved: To concur in said recommendation, above sum to be charged against the appropriation general repairs.

5.—(16253) Submitted a report from the Chief Engineer, re Estate of Dame Benjamin Goyer vs The City of Montreal anent the connecting of the sewers of said Dame Goyer's property to that of the City.

Referred to the Law Department for a report.

6.—Submitted an offer from Mr. Arthur Courchesne to sell to the City at the price of \$0.80 per foot a certain strip of land required for the widening of Western street.

Resolved: That Mr. Courchesne be informed that the Board cannot accept the said offer.

7.—(12225) Submitted a report from the Law Department re expropriation of Sherbrooke street, between de Lorimier and Fullum.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Legislation Committee be requested to suggest amendments to the law, concerning the said expropriation so as to extend the City's powers as to the residues of lands and lands adjoining the homologated lines of the said street, so that the City may not be left with useless residues of lands.

Adjourned.

I. N. SENECAL, Secretary.